
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 15/2021 

 

O Vereador abaixo subscrito, com assento nesta Casa Legislativa, vem 

nos termos do Regimento Interno desta Câmara Municipal, apresentar e propor o que segue: 

 

                                     PEDE que Poder Executivo Municipal providencie a recuperação da Travessa 

São Marcos, situada ao lado do Mercado Boeno, pois os carros estão tendo dificuldade em transitar 

pela mesma, uma vez que o calçamento está deteriorado. Segue fotos em anexo. 

 

Maiores explicações em Plenário. 

 

 

Salto do Jacuí, em 08 de abril de 2021. 

 

 

GILDO DE OLIVEIRA BRANDÃO 

Vereador – MDB 

 


